

existe par le parties, et il ne cour de just- anté par l'ache-

e d'annuler la correspondant, ecter son con- l est sûrement la résiliation correspondant l'impossibilité bliations, nous en venir à une ndeur.

t meilleur

cul champ de gré de finesse, aités propres, is il peut aussi que toutes les ont pas déve- nditions. Par est parfaite, il e de richesse; up de corps, sez de saveur. ualités désira- perts de "SA- ant plus d'un e "SALADA"

bient pas

s oignons

et le confort ex- mignons pieds de nos jours, cc grâce le sou- Pas d'exubé e pieds diffor- ortures cuisan- sent le confort. sont inutiles et ous pouvez les être prompte- douleur avec la nouvelle solu- ne. Pedodyne eur nstantané- les bosses dis- vous libère de n d'enfure cui-

AI ous enverrai à . Ecrivez seule- ne. Cela ne

pt. L- 871, o, III.



S"

FAIT

QUE

dont vous Cette char- e pour dis- . S'adapte as" quelque Distribue aut.

ILLE.

ILLE.

aire des- fixer votre

LTEE.

QUE.

Semblable à Thésée terrassant le Minotaure...

la Province de Québec se doit de vaincre, une fois pour toute, le cancer de l'achat à l'étranger.



AUX TEMPS fabuleux de la Grèce Antique, il existait, raconte la légende, un monstre moitié homme moitié animal, qui terrorisait tout le pays, si bien que le commerce et les affaires s'en allaient périssant.

Cet état de choses durait depuis de longues années: consultés par la population aux abois, les vieux sages hochaient gravement la tête: "Le Minotaure", disaient-ils, "est un fléau qui cause, en effet, bien du dommage à notre pays, mais que pouvons-nous faire contre lui, sinon le subir et s'en remettre aux dieux pour notre délivrance."

Les choses allèrent donc de mal en pis, jusqu'au jour où Thésée, jeune Grec, ennemi des vieux préjugés, s'en fut armé d'un solide gourdin, à la caverne du Minotaure et après un long et sanglant combat il réussit à tuer la bête malfaisante.

La Grèce, débarrassée de ce joug, vit bientôt son commerce et la prospérité renaître.

Voilà ce que raconte la mythologie. L'histoire ne dit pas quel fut le fléau qui donna naissance à cette légende, mais il est permis de croire qu'il s'agissait probablement de quelque forte concurrence étrangère, contre laquelle il fallut réagir

énergiquement pour sauvegarder la prospérité de la Grèce.

Cette même concurrence existe ici. Organisée fortement et depuis de longues années, il semblait futile aux premiers abords d'essayer de l'enrayer.

Cependant, grâce au bon sens de nos populations, nous verrons bientôt disparaître la plaie des achats à l'étranger qui sape la prospérité de notre province, nuit à notre commerce et à nos industries, force des centaines de familles à s'expatrier, ce qui inquiète justement notre gouvernement provincial et enfin, menace l'avenir de tous les nôtres et celui de nos enfants.

Aidons à faire notre Province plus grande et plus prospère
DEPENSONS NOTRE ARGENT CHEZ NOUS

Publié dans le meilleur intérêt de la Province de Québec
**L'ASSOCIATION DES MARCHANDS-DETAILLANTS DU CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC**

3

3

3